Gemeinde Großensee

Der Bürgermeister



Großensee, den 03.03.2018

Infos zum Gigabitnetzausbau in Großensee

Am Freitag, dem 02.03.2018 endete die Frist für die Vertragsabschlussphase in Großensee.

Leider haben wir die Quote von 35% nicht erreicht. 200 Kunden – das entspricht einer

Anschlussquote von 26% – haben sich bisher für den Anschluss an das Gigabitnetz mit

Glasfaser bis ins Haus entschieden. Es fehlen noch gut 70 Vertragsabschlüsse, die hoffentlich

bald noch unterzeichnet werden. "Deshalb verlängern wir nach der ersten Frist die

Vertragsabschlussphase", so Elisabeth Bartels von der VS Media. "Allerdings ohne weitere

Fristsetzung. Der geplante Bau verschiebt sich so mindestens um die Zeitspanne, die bis zum

Erreichen der Mindestanschlussquote erforderlich ist."

Ich konnte mit der Vereinigten Stadtwerke Media GmbH noch fünf weitere Beratungstermine bei uns vor Ort im Dörphus vereinbaren. Am 20.03., 27.03., 10.04., 17.04., 24.04. (jeweils dienstags) können Sie sich von 16-18 Uhr von Mitarbeitern der VS Media zum Glasfaserausbau, zu Angebot und Preisen, zu Hausanschlüssen und Anbieterwechsel beraten lassen.

Auf der Homepage der Vereinigten Stadtwerke kann man nachlesen, dass Rausdorf, Witzhave und Grande bereits angeschlossen sind oder kurz davorstehen (Granderheide). Grönwohld hat die Mindestquote erreicht und geht jetzt in die Bauplanung. In Lütjensee erfolgt der Ausbau in zwei Bauabschnitten. Im 1. Bauabschnitt werden die beantragten Anschlüsse in 2018 in Betrieb genommen und beim 2. Bauabschnitt ist die Mindestquote erreicht, die Bauplanung beginnt. In Trittau (mehrere Bauabschnitte) gibt es bereits Bereiche, in denen eine kostenlose Bestellung nicht mehr möglich ist. Und Großensee?

Liebe Großenseerinnen und Großenseer, helfen Sie mit, unser Dorf fit für die Zukunft zu machen. Auch wenn Sie der zunehmenden Digitalisierung eher skeptisch gegenüberstehen, geben Sie sich, Ihren Kindern und allen, die in Großensee ihr Zuhause haben, die Chance auf eine aktive Teilhabe am gesellschaftlichen Leben.

Ihr

Karsten Lindemann-Eggers,

Bürgermeister